

Piden más seguridad en el aeropuerto capitalino

Se deben evitar hechos violentos, dice Döring

Por Eunice Cruz
mexico@razon.com.mx

El coordinador del PAN en el Congreso capitalino, Federico Döring Casar, solicitó al Gobierno de la Ciudad de México, así como a las fuerzas de seguridad federales, reforzar la vigilancia al interior y exterior del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) para evitar acontecimientos de terror como la balacera registrada el pasado martes a plena luz del día cerca del lugar.

Döring Casar resaltó que no es la primera vez que suceden hechos así en el AICM: "Hace casi un mes hubo otra balacera en el estacionamiento del aeropuerto, donde una mujer murió, por lo que dos policías municipales de Nezahualcóyotl fueron detenidos", recordó.

El legislador lamentó que se diga que no hubo pasajeros del AICM afectados por el enfrentamiento del martes, ya que hubo pánico tanto de usuarios como de empleados, y eso también es daño.

Enfatizó: "No puede ser que se pretenda dar una especie de carpetazo al tema, cuando hubo vidas en riesgo de personas que pudieron también ser víctimas colaterales de esta balacera; hubo niños, mujeres y adultos mayores transitando en los pasillos y en varios espacios del aeropuerto".

A su vez, el diputado local del PAN, Luis Chávez García, quien es integrante de la Comisión de Seguridad Ciudadana del Congreso, cuestionó el papel de la Guardia Nacional en las instalaciones del aeropuerto.

El legislador expresó: "Es absurdo ver a tantos elementos deambulando por

los pasillos, cuando la delincuencia se apropia cada vez más del aeropuerto; las pequeñas mafias intimidan a los usuarios y los vigilantes sólo están como simples espectadores".

Chávez García anunció que presentará un punto de acuerdo en el Congreso capitalino para solicitar que se refuerce la presencia de elementos de seguridad, tanto con elementos locales como federales, dentro y fuera de las instalaciones del AICM, ya que, dijo, "desde el exterior es donde están los delincuentes estudiando a sus futuras víctimas".

Cabe resaltar que en el último mes al menos han ocurrido cuatro hechos de violencia que sucedieron o involucraron al AICM. La madrugada del 9 de agosto se reportó una balacera en el lugar citado, con saldo de una mujer embarazada muerta por un impacto de bala en la cabeza, mientras que un hombre recibió un impacto en el brazo.

Los hechos ocurrieron cuando una patrulla de la Policía Municipal de Nezahualcóyotl se encontraba en la persecución de un vehículo, el cual los llevó hasta el estacionamiento de la Terminal 2, en donde los uniformados se enfrentaron con armas de fuego con los delincuentes.

Días después, el 19 de agosto, un automovilista de nacionalidad india fue ejecutado sobre el Viaducto, en la alcaldía Cuauhtémoc, luego de ser monitoreado y perseguido desde una casa de cambio ubicada dentro del aeropuerto.

Y el 30 de agosto, la actriz catalana Mónica Pont fue asaltada a punta de pistola junto con su hijo luego de que llegaron de vacacionar. La mujer aseguró que aunque el asalto fue fuera de su



domicilio, se percató de que el delincuente los venía siguiendo desde la terminal aérea.

Las autoridades reconocieron que hay una banda que sigue a sus víctimas desde el AICM.

EL PASADO 9 de agosto se registró una balacera en la Terminal 2 del AICM, con saldo de una mujer embarazada muerta, un varón lesionado y dos policías detenidos.

Eldato

EL COORDINADOR del PAN en el Congreso local señala que el pánico en los usuarios también es daño; el diputado blanquiazul Luis Chávez prevé llevar el tema al pleno del Legislativo

2

Policías lesionados dejó la balacera registrada el martes en el AICM



Foto: Cuartoscuro

PERSONAL de la Fiscalía capitalina recoge evidencias tras la balacera del martes.

